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二 小 サ ポ ー タ ー 通 信 ７ 月

もうすぐ夏休みです！

「 夏 休 み は普 段 で きな い こ とに も 挑 戦し よ う 」 と言 わ れま す。 しか し ，

今か ら し っ かり 夏 休 みの 計 画 を立 て な いと ， あ っ とい う 間に 終わ って し ま

いま す 。 夏 休み は ， 自主 性 や 自立 性 ， 社会 性 な ど も大 い に育 む機 会に し て

ほ し い で す 。 子 ど も た ち は ，「 チ ャ レ ン ジ 」 を 言 葉 に し て が ん ば っ て い る 子 も 多 く

なっています。とても嬉しく思います。

「 普 段 で き な い こ と 」 で す が ， こ れ は ，「 普 段 だ か ら で き な い こ と 」 と 「 普 段 や

れ ば で き る の に で き な い こ と 」 の 二 つ が あ り ま す 。 何 に 取 り 組 む か は ， 任 さ れ て い

ます。『いつでも今日がスタート』です。それが夏休み初日であってほしいです。

いつでも，どこでも，自分次第！！

『地域とともに』講演会をひらきました
去 る ７ 月 ５ 日 ， 講 師 に ス ク ー ル ・ ア ド バ イ ス ・ ネ ッ ト ワ ー ク 理 事 長 の 生

重幸恵先生をお迎えし，「地域とともにある学校づくり」について講演会を

ひらきました。

当 日 は ， 区 長 さ ん ， 民 生 委 員 さ ん ， 見 守 り 隊 や 読 み 聞 か せ ， 二 小 サ ポ ー タ ー や お

や じ の 会 ， 評 議 員 の 皆 さ ん や 保 護 者 の 方 々 に ご 参 加 い た だ き ま し た 。 ご 多 用 の 所 ，

誠にありがとうございました。

生 重 先 生 は ，「 子 ど も た ち に 体 験 ・ 経 験 を さ せ る こ と が 必 要 で あ る 」 と 話 さ れ ，

そ の た め に は ， 学 校 だ け で な く ， 保 護 者 ・ 地 域 の 方 々 と 協 働 し て い く こ と が 大 切 で

あり，これからのコミュニティスクールの在り方についてご講演をいただきました。

二 小 は ， 今 ， さ ま ざ ま な 方 々 に ご 協 力 ・ ご 支 援 を い た だ い て お り ま す 。 お 陰 様 で

子 ど も た ち も 事 故 ・ 事 件 に 巻 き 込 ま れ る こ と な く ， ま た 学 校 生 活 も 楽 し く 活 動 で き

て お り ま す 。 今 後 は ， な お 一 層 ご 協 力 を い た だ き ， 共 に 子 ど も た ち を 育 て て い き た

い と 思 い ま す 。 今 後 と も よ ろ し く お 願 い い た し ま す 。
学 校 が 地 域 と 共 に 子

ど も た ち を 育 て て い く

場 と な り ， 共 育 し て い

く こ と の 大 切 さ を 学 び

ま し た ！
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